

Centro de Estudios Ambientales de Cienfuegos institución insigne (+ Audio)

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa

Por: Mireya Ojeda Cabrera

Cienfuegos, 5 feb (RHC) El Centro de Estudios Ambientales de Cienfuegos está reconocido como una institución insigne, manteniendo el protagonismo de Investigación, cuyo éxito depende en gran medida de funcionar el colectivo unido y en familia.

Un gran logro del pasado año constituye la designación del Centro, Colaborador del Organismo Internacional de Energía Atómica y sobresale además en los servicios analíticos de alta prioridad y seguridad nacional que se realizaron durante el 2023.

Institución cienfueguera que este año cumplirá su 25 aniversario de fundado contribuyendo con el estudio de procesos, evaluación y solución de conflictos ambientales, y al uso sostenible de los recursos naturales; mediante el uso de técnicas de avanzada, de la excelencia de sus servicios analíticos, académicos y de la innovación tecnológica, con una elevada preparación profesional.

Informa el Comunicador, Maikel Hernández, que se han destacado por el uso eficaz de la colaboración internacional, como herramienta para la mejora tecnológica y la capacitación científica del personal; el protagonismo ganado en Cuba, como asesores ambientales de los órganos de gobierno, el reconocimiento analítico alcanzado por su Laboratorio de Ensayos Ambientales; y la introducción de nuevas tecnologías para mitigar y solucionar problemas de gran impacto ambiental y complejidad tecnológica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/346348-centro-de-estudios-ambientales-de-cienfuegos-institucion-insigne-audio>



Radio Habana Cuba